



Pedirá Creel a Corte una resolución inmediata

Tras la exigencia multitudinaria a la Suprema Corte de Justicia de la Nación para frenar el Plan B electoral del Presidente Andrés Manuel López Obrador y Morena, Santiago Creel, Presidente de la Cámara de Diputados, anunció que usará sus facultades para solicitar al la Corte una resolución inmediata. El Diputado federal desestimó la posibilidad de que un retraso en la publicación del paquete de leyes cuestionado pueda hacer inviable su impugnación oportuna.

El también aspirante panista a la Presidencia habló sobre ése y otros temas durante una conferencia ante estudiantes de la UdeM.

<https://www.zocalo.com.mx/pedira-creel-a-corte-resolucion-inmediata/>